
平成３０年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

加 藤 陽 子 １　子育て支援センターを多機能化することについて

（会派に属さない議員）　 　　　集い、地域で支え、ニーズを発掘し、サービスにつなげ、サービス

　　を生み出す取り組みについて

２　ごみのさらなる減量化・資源化に向けて

　　　海老名市のごみ有料化への動きの中で

３　総合防災訓練を各地域での市民参加型にすることについて

４　小学校給食の米飯回数の増加に向けて

５　市庁舎のさらなる省エネルギーに向けて

中 澤 邦 雄 １　基地行政について

（日本共産党座間市議団） （１）相模総合補給廠における第３８防空砲兵旅団司令部の駐留に

　　ついて

（２）厚木基地について

　　ア　軍用機騒音について

　  イ　軍用機等の部品落下事故や墜落事故について

（３）キャンプ座間内での火災について

２　教育行政について

（１）道徳教育について

（２）いじめ・不登校対策について

（３）教員の長時間労働・働き方改革について

３　災害対策について

（１）福祉避難所について

（２）南栗原３丁目から５丁目地域住民の一次避難所について

守 谷 浩 一 １　就学援助制度について

（日本共産党座間市議団） （１）認定時期と入学準備金について

（２）制度内容の拡充について

２　地域の生活環境改善について

（１）市道３８号線沿いの広野台２丁目緑地とその周辺について

（２）相模原二ツ塚線の整備について

竹 田 陽 介 １　都市計画道路広野大塚線について

（自民党・いさま） ２　幼児教育・保育の無償化について

３　認知症対策について

吉 田 義 人 １　危険な特定外来生物の対応について

（自民党・いさま） ２　公園の健康遊具について

３　危機管理体制について

（１）防災行政無線について

（２）災害時相互応援協定について

（３）学校施設の非構造部材について

４　中学校給食について

５　自転車の安全対策について

（１）座間市自転車ネットワーク基本計画について

（２）危険運転の防止策について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

髙 波 貴 志 １　大戦の遺構及び歴史の伝承について

（自民党・いさま） （１）高座海軍工廠・台湾少年工について

（２）中丸地下壕について

２　大塚本町交差点の渋滞対策について

３　東原パトカー立寄所の今後について

伊 藤 多 華 １　公共施設の利用について

（ 公 明 党 ） ２　地域共生社会の実現に向けて

３　本市の英語教育について

沖 本 浩 二 １　電子自治体の取り組みについて

（ ざ ま 大 志 会 ） （１）自治体情報システムのクラウド化について

（２）ペーパーレス化の取り組みについて

２　ごみの減量化について

沖 永 明 久 １　基地対策について

（会派に属さない議員） ２　公文書管理について

３　指定管理者制度について

４　ごみ処理行政について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）返還地の整備について

（２）米軍の再編について

２　環境行政について

　　　食品ロスの削減について

３　児童福祉行政について

（１）児童相談所の現状と連携強化について

（２）本市における「保活」の状況について

４　教育行政について

（１）国際交流について

（２）ハーモニーホール座間の運営について

松 橋 淳 郎 １　相武台前駅周辺の環境整備について

（ ざ ま 明 進 会 ） （１）市道５号線について

（２）駅前広場検討会について

２　座間市の商業振興について

　　　中小企業と小規模企業の補助金の活用について

星 野 久 美 子 全ての子どもが生き生きと暮らすために

（日本共産党座間市議団） （１）児童ホームについて

（２）幼児教育・保育の無償化について

（３）児童虐待防止について

内 藤 幸 男 １　カラーバリアフリーの取り組みについて

（自民党・いさま） （１）小・中学校の色覚検査について

（２）色覚チョークについて

２　健康づくりの推進策について

（１）坂道を利活用した健康づくりとガイドマップの作成について

（２）ＷＡＯＮカードを活用した健康づくりについて

熊 切 和 人 １　防犯カメラの補助金制度について

（自民党・いさま） ２　座間市の無電柱化について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

伊 田 雅 彦 １　ごみ行政について

（自民党・いさま） （１）ごみの減量化・資源化について

（２）資源物の持ち去り行為、不法投棄について

２　鳩川及び相模川左岸幹線用水路沿いの樹木の維持管理について

（１）桜の木植栽の経緯について

（２）相談窓口について

（３）現況と今後の維持管理について

３　ひまわりまつりについて

（１）今年の交通渋滞対策について

（２）２０２０年のひまわりまつりについて

加 藤 学 １　ＳＤＧｓ持続可能な開発目標の取り組みについて

（ 公 明 党 ） ２　高齢者の就労支援について

池 田 徳 晴 １　臨時的任用職員及び一般職非常勤職員の現状と処遇改善について

（ ざ ま 大 志 会 ） ２　会計年度任用職員制度導入について

佐 藤 弥 斗 １　市民とのさらなる協働に向けて

（ ざ ま 明 進 会 ） （１）オーラルフレイルと８０２０運動について

（２）ざまみず友の会の活動について

（３）横断的な人材活用について

２　地域福祉の推進に向けて

（１）現状と課題について

（２）今後の取り組みについて
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